

Mardi 12 décembre, les classes de Cindy (CM1A) et de Lucie (Ce1A) ont participé, en collaboration avec l'association « 100 pour 1 », à des ateliers encadrés par des secondes SAPAT, au Lycée de l'Erdre.

Le premier atelier était un atelier cuisine encadré par Affra et Aminata, deux femmes syriennes. Celles-ci ont appris aux enfants à préparer des « maamouls », petits gâteaux fourrés aux dattes, traditionnellement préparés pour les fêtes en Syrie. Le deuxième atelier était un atelier lecture puis bricolage pour confectionner les emballages des gâteaux.

Après les ateliers, les enfants ont pu échanger avec Affra et Aminata. Ils leur ont posé beaucoup de questions. Ce fut un temps très enrichissant.

Les enfants ont ensuite vendu les maamouls lors du marché de Noël de l'école, au bénéfice de l'association.

